

# *Presidente Maduro celebra unión de artistas en defensa de la paz*

---



Caracas, 23 Feb. AVN.- El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó el extraordinario inicio del Concierto por la Paz, para la Guerra Nada, este viernes en el puente internacional Tienditas, en el estado Táchira, en defensa de la independencia nacional y en rechazo a las constantes pretensiones intervencionistas del Gobierno de Estados Unidos.

'Extraordinario inicio del Concierto 'Para la Guerra Nada', un canto que une a los cultores y artistas nacionales e internacionales por la paz de nuestra amada Venezuela. Somos un pueblo amoroso, solidario y alegre. #TrumpHandsOffVenezuela', escribió el Jefe de Estado en la red social Twitter.

En la zona fronteriza con Colombia, artistas venezolanos e internacionales se dieron cita este viernes en defensa de la soberanía nacional.

Durante sus interpretaciones hicieron llamados a la paz y de carácter patriota. 'Hemos sido un país bendecido, siempre asediado por potencias extranjeras que se quieren apropiar de lo nuestro', expresó el cantante Omar Acedo, tras culminar su función.este sábado

A pesar de las amenazas bélicas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, contra Venezuela, el cantante habló de la importancia de la conciencia de la población para defender el país, y de la paz como camino de solución a los problemas.

El concierto continuó con funciones como la del conjunto de rock argentino Bersuit Vergarabat. Previo al espectáculo, la banda dio una palabras en respaldo a los venezolanos ante el asedio del gobierno estadounidense.

En horas de la noche, el talento nacional tomó la tribuna. La cantante venezolana Lilia Vera y otros colegas entonaron las letras de la canción Para La Guerra Nada.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184277-presidente-maduro-celebra-union-de-artistas-en-defensa-de-la-paz>



**Radio Habana Cuba**